



An den Grossen Rat

15.5092.02

PD/P155092

Basel, 1. April 2015

Regierungsratsbeschluss vom 31. März 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend „hat Basel Seen“

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„Auch in unserem Kanton gibt es viele unbekannte Ecken.

1. Hat unser Kanton Seen?
2. Sagt man für Mehrzahl Seee oder Seen?

Obwohl Journalist der grössten Zeitung Europas, der Bild, weiss ich es selbst nicht.

Eric Weber“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Hat unser Kanton Seen?

Der Kanton Basel-Stadt hat keine Seen. Bezuglich der Lage von Seen in der Schweiz sei auf die Landeskarten des Bundesamtes für Landestopografie swisstopo verwiesen.

2. Sagt man für Mehrzahl Seee oder Seen?

Der Duden ist ein Rechtschreibwörterbuch der deutschen Sprache. Er dient als Referenznachschlagewerk für die korrekte Schreibweise der deutschen Sprache.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin
Präsident

Marco Greiner
Vizestaatsschreiber